

# Lebendige Blaulicht Milieu Party in Kassel

...September 2017...400 Gäste feiern mit ihrer Gewerkschaft nach Dienstende durch die Nacht

Unglaubliche 400 Gäste zählte die 3. Auflage der Blaulicht Milieu Party. Das Konzept, die Kolleginnen und Kollegen von Schutzpolizei, Kriminalpolizei, Tarifbereich, Bereitschaftspolizei und die Jungen im Studium befindlichen Kolleginnen und Kollegen der HfPV(Standort Kassel) vor dem solidarischen Gedanken einer Gewerkschaft gemeinsam mit unseren Kolleginnen und Kollegen der Bundespolizei, Zoll, Justiz, Berufsfeuerwehr Kassel, THW den Rettungsdiensten und den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Kasseler Krankenhäusern einzuladen, ging erneut auf.



Ben Black, zu Beginn der Party ein rockiges Arrangement der Extraklasse

Eine perfekte Location bot uns das Team des Restaurants und Clubs „Gleis 1“ im Kulturbahnhof im Herzen Kassels.

Ein Singer/Songwriter der Generation 3.0.bot zu Beginn der Blaulichtparty ein rockiges Arrangement der Extraklasse. BEN BLACK folgte der Einladung der GdP und bot den Fans von echter handgemachter rockiger Livemusik einen tollen Einstieg in den Abend.

Dynamisch weiter ging es mit dem weit über die Stadtgrenzen hinweg bekannten, DJ CHILLY-T. Der Club und Disco Profi füllte innerhalb weniger Augenblicke die Tanzfläche – bis in die Morgenstunden.

Die Resonanz der Gäste, egal ob jung oder jung geblieben war überwältigend.

In Zeiten von sozialer Kälte wächst die Aufmerksamkeit der Kolleginnen und Kollegen an der gewerkschaftlichen Arbeit.

Die Unterstützung und Anerkennung der Kolleginnen und Kollegen beim Kampf der GdP für faire

Arbeitsbedingungen und eine gerechte Bezahlung aller

Polizeibeschäftigten ist in diesen Wochen und Monaten deutlich spürbar.



Thekengeflüster

Die 3. Blaulicht-Milieu Party bot trotz der schwierigen Zeit mal wieder eine schöne Freizeitgestaltung im Kreise einer tollen solidarischen Gemeinschaft und damit einen willkommenden Ausflug aus dem derzeit nicht immer einfachen und angenehmen Dienstilltag. Alle Gäste erlebten somit einen schönen Abend organisiert von ihrer Gewerkschaft.

Das Team der JUNGEN GRUPPE BZG-Nordhessen bedankt sich an dieser Stelle bei den Sponsoren, der BB-Bank, SIGNAL IDUNA, und der GUV-Fakulta. Ein Dank gilt weiterhin allen aktiven GdP-Helfern ohne die eine solche Veranstaltung nicht möglich wäre.

Bis zur nächsten Blaulicht-Milieu-Party eurer Gewerkschaft

JUNGE GRUPPE (GdP)

Christoph Möhring



DJ Chilly-T. füllt die Tanzfläche